

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ISEN
OUEST

Rennes - École d'ingénieurs L'ISEN s'installe au cœur de la ville

L'école d'ingénieurs ISEN franchit une étape majeure de son développement en s'installant dans ses propres locaux en plein centre-ville de Rennes, à seulement 10 minutes à pied de la gare. Ce déménagement marque une volonté affirmée de renforcer la proximité avec les étudiants et de proposer un environnement d'apprentissage encore mieux adapté aux enjeux du numérique.



Jusqu'à présent hébergée dans les locaux de Rennes School of Business (RSB), l'école d'ingénieurs spécialisée dans les technologies du numérique dispose désormais de son propre espace, pensé pour l'enseignement, la créativité et la vie étudiante.



« Ce nouveau site constitue un levier stratégique pour notre développement à Rennes : il est à la fois plus fonctionnel, plus accueillant pour nos étudiants et offre une réelle projection vers l'avenir, nous pouvons dorénavant tout imaginer en termes d'accueil des étudiants et de nouvelles formations que nous pourrons proposer sur la métropole rennaise », explique Marc Faudeil, Directeur Général de l'ISEN Ouest.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Un campus de proximité tourné vers l'apprentissage

Le campus ISEN Ouest à Rennes accueille aujourd’hui une quinzaine d’étudiants inscrits dans les deux premières années post-bac du cycle Informatique et Numérique. Ce cycle commun leur permet d’acquérir les fondamentaux scientifiques, techniques et humains nécessaires à une carrière dans le secteur du numérique, tout en restant près de leur domicile durant cette phase clé du parcours d’études.

Michaël Aron, Responsable du campus de Rennes, précise : « *Nous sommes présents à Rennes depuis 15 ans, nous partagions jusqu’ici nos campus avec d’autres établissements (RSB, IMT Atlantique). Désormais installés dans nos propres locaux, nous pouvons développer nos formations, notamment autour des technologies et de l’IA. Actuellement, nos étudiants doivent rejoindre Brest, Caen ou Nantes pour le cycle ingénieur, mais d’ici deux ans, une formation complète en 5 ans sera proposée à Rennes.* »



À l’issue de ces deux années, les étudiants peuvent poursuivre leur formation sans concours ni critère de classement vers l’un des trois grands campus de l’ISEN Ouest (Brest, Caen ou Nantes) et choisir librement leur spécialisation parmi un large éventail de domaines d’avenir : cybersécurité, intelligence artificielle, robotique, électronique, etc.

Une implantation stratégique

L’ouverture de ce nouveau site s’inscrit dans la stratégie globale de l’ISEN Ouest : développer un maillage territorial fort, répondre aux besoins croissants du secteur numérique et offrir des formations d’ingénieurs d’excellence et de proximité. Ce choix de localisation au centre-ville de Rennes facilite aussi les mobilités, les partenariats avec les entreprises locales et les synergies avec d’autres acteurs de l’innovation.

Pour découvrir le nouveau site l’ISEN de Rennes :

Journée portes ouvertes : 17 janvier 2026

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l’ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

À propos de l'ISEN Ouest

L'ISEN Ouest est une école d'ingénieurs reconnue par la CTI (Commission des Titres d'Ingénieur). Elle forme chaque année plus de 1 400 élèves sur ses campus de Brest, Caen, Nantes, Paris et Rennes. L'ISEN est un EESPIG (Établissement d'Enseignement Supérieur Privé d'Intérêt Général) engagé dans une pédagogie innovante et tournée vers les transitions numériques, énergétiques et environnementales au cœur de l'IA.

CONTACT PRESSE

Direction de la Communication de l'ISEN Ouest
communication@isen-ouest.yncrea.fr

EN SAVOIR PLUS

isen-ouest.fr

